

Jahresbericht Förderkreis Gymnasium Lindenberg e.V.

Auch unser Verein war im abgelaufenen Schuljahr aktiv. Ende November fanden in der Aula drei hochkarätige Abendveranstaltungen statt. Den Auftakt bildete am 18.11.2008 das Herbstkonzert der Jazzband unter der Leitung von Reinhard Sieber. Durch die Bestuhlung und die Auswahl der Stücke stellt dieser Abend einen Kontrapunkt zu Jazz & Käs dar. Die Band zeigt andere Seiten ihres Könnens. Hier entwickelt sich ein weiterer (Klassiker im Ablauf des Schuljahres).

Die Reihe "Ehemalige kehren an die Schule zurück" fand an den aufeinander folgenden Abenden 27. und 28.11. ihre Fortsetzung. Am Donnerstag wurde die Aula zum Filmsaal umfunktioniert. Holly Fink zeigte in einer "Vorpremiere" den Fernsehfilm "Mogadischu" nach einer Buchvorlage von Maurice Remy. Die Regie führte Suso Richter. Der Spiegelautor Nikolaus von Festenberg schrieb dazu: "Der Film verdient sämtliche Superlative, die es in der TV-Branche so gibt. Er ist klug und verständlich, spannend, aber nicht reißerisch. Er hat glänzende Darsteller und beeindruckt mit suggestiven Bildern." Die Betroffenheit der etwa einhundert Zuschauer war an der Stille nach dem letzten Bild förmlich greifbar. Die rege Diskussion mit dem Kameramann Holly Fink wurde einhellig als sehr hilfreich für das bessere Verständnis des Streifens angesehen. Diese Art von Hintergrundinformation bekommt man eher selten.

Schon am nächsten Abend durften wir den CEO der Geschäftsführung der Eurocopter Deutschland GmbH, Herrn Dr. Wolfgang Schoder, in der Aula begrüßen. Trotz seines dicht gedrängten Terminkalenders nahm er sich die Zeit, an seiner alten Schule über das Unternehmen Eurocopter und allgemeine wirtschaftliche Fragen zu referieren. Das Spektrum der Zuhörer reichte von interessierten Schülern, ehemaligen Klassenkameraden bis hin zu kritischen Führungskräften der Firma Liebherr Aeroteknik. Dr. Schoder hatte in seinen Ausführungen für alle Zuhörer Interessantes dabei. Das zeigte sich an den zahlreichen Diskussionsbeiträgen am Ende der Veranstaltung.

Ende Januar 2009 folgte dann ein weiteres Highlight im Rahmen dieser Veranstaltungsreihe: Axel Kentsch, Abitur 1967, brachte einen Ausschnitt aus seiner künstlerischen Arbeit mit. Aus organisatorischen Gründen wurde die Ausstellung in der Volksbankgalerie durchgeführt. Die Vernissage am 30.01.2009 stieß auf reges Interesse. Auch die Ausstellung, die bis zum 20.02. dauerte, wurde von etlichen Kunstinteressierten besucht.

Bei der Jahresversammlung im April gab es Neuwahlen. Der Vorstand besteht aus Herrn Dr. Hubert Emil Kapahnke, Frau Claudia Reich-Stahl und Herrn Marcus Dietz.

Last but not least bleibt noch zu erwähnen, dass auch der diesjährige Jazz & Käs-Abend ein voller Erfolg war.

Unser Verein lebt und gedeiht, aber wir sind auch in Zukunft auf die Hilfe und Mitarbeit unserer Mitglieder angewiesen. Ebenso sind wir dankbar und offen für neue Ideen. Informieren Sie sich doch einfach auf unserer Website www.foerderkreis-gl.de. Sie finden dort alle Infos sowie Formulare zum Download.

Zum Schluss möchte ich meinen Mitstreitern im Verein für ihr Engagement herzlich danken. Ebenso ein Dankeschön an alle Gönner und Sponsoren, die uns tatkräftig unterstützen. Der Schulleitung sage ich Dank für die harmonische Zusammenarbeit und die Überlassung der Räumlichkeiten.

Dr. H.E. Kapahnke
1. Vorsitzender